
平成２９年１２月４日

 東近江市議会議長 市 木  徹 様

会派名： 太陽クラブ       

東近江市議会議員： 辻  英 幸 

発 言 通 告 書 
 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問   一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.当市の幼児保育環

境について 

(1)幼児教育・保育対象者数について 

①幼児の人口推移は 

②幼児教育・保育希望者数の見込みは 

③現時点の認定区分ごとの幼児教育・保育

定員数は 

(2)幼稚園教諭・保育士について 

①現在の職員数は 

②５年後に必要と思われる正規・臨時・パ

ートの職員数は。また、民間の認定こど

も園の状況は 

(3)保育士募集と応募について 

 ①募集方法および募集先は 

 ②応募状況はどうか。また、市内・市外・

県外の比率は、正規・臨時・パートごと

に分けるとどうなるか 

 ③民間の認定こども園の状況は 

(4)保育士の待遇改善には市独自の対策が必

要と考えるが、市の考えは 

(5)幼稚園の現状について 

①幼稚園の定員と園児数は 

②幼稚園教諭の中で保育士資格を持って

いる方の割合は 

(6)子育て支援センターやファミリーサポー

トセンターの利用状況と、住民に対する周

知方法は 

こども未来部長 
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 〃 

 〃 

 〃 
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